

Wir möchten wieder helfen!

**Circuscamp
für die Kinder von
Srebrenica**

**30. August bis
05. September 2010**



...dafür brauchen wir Ihre Spende!

***"Die großen Gedanken kommen aus dem Herzen"
(französisches Sprichwort)***

Liebe Deutzer!

Ehrenamtliches Engagement zeichnet einen großen Teil der Jugendarbeit des Bürgerzentrums Deutz aus.

Jugendliche engagieren sich im Circus-Sommer, bei Ferienprogrammen, Kinderfreizeiten und Stadtteilstesten für ihr Veedel.

Viele erfolgreiche Projekte sind ohne die Unterstützung unserer ehrenamtlichen Jugendlichen nicht finanzier- und somit nicht durchführbar.

Deutzer Jugendliche übernehmen soziale Verantwortung, erfahren Wertschätzung und Respekt für ihre Arbeit und geben gerne ihre Erfahrungen weiter!

In 2009 hatten wir - auch aufgrund Ihrer Spenden - die Möglichkeit, unser Engagement auszuweiten und ein Kinder-Circus-Projekt für die Kinder von Srebrenica zu unterstützen.

Den Erfolg dieses Projektes und unsere nachhaltigen Eindrücke können Sie dem Erfahrungsbericht auf unserer Website www.buergerzentrum-deutz.de und der Internetseite www.enei.at/srebrenica entnehmen.

Um dieses Vorhaben auch in 2010 realisieren zu können, benötigen wir einen Projektbeitrag von 2.000 Euro.

Unterstützen Sie uns dabei und machen Sie mit Ihrer Spende ein einzigartiges, von den Vereinten Nationen belobigtes Projekt möglich!

Spenden sind möglich an der Theke des Bürgerz
oder

unter Angabe des Verwendungszwecks „Srebrenica“ an das Zentrum für Bildung und Kultur e.V., Konto-Nr. 11152659 bei der SSK Köln/Bonn, BLZ 370 501 98

Spendenbescheinigungen können selbstverständlich ausgestellt werden.

Wir und die Kinder von Srebrenica danken Ihnen dafür!